



Filons du Cégep de Thetford **Le temps du bilan et des évaluations est arrivé**

Thetford Mines, le 10 novembre 2008 — Le temps est maintenant au bilan et aux évaluations au sein de l'état-major des Filons du Cégep de Thetford de la Ligue de football collégial AA. Les Filons ont vu leur cinquième saison au sein de ce circuit se terminer par un revers de 39-7 devant les Cavaliers de Saint-Lambert en quart de finale.

Pour la troupe de Jean-Marc Millien, il s'agissait d'une seconde participation aux séries éliminatoires en cinq saisons. «Nous avons joué un match très respectable. Nous avons su leur tenir tête pendant un certain temps. Mais il faut rendre à César ce qui appartient à César. Les Cavaliers avaient une fiche de 10-0 en saison régulière et ils ont un excellent quart-arrière en Jonathan Collin», de faire remarquer le directeur gérant, M. Robert Rousseau. Ce dernier a mentionné que les dirigeants des Filons s'affairaient au cours des prochains jours à dresser le bilan de la saison et à planifier le plan d'action de la saison 2009 qui sera rendu public ultérieurement.

La fin du présent mois sera également marquée par la tenue du banquet de fin de saison des Filons de la Ligue de football collégial AA.

Une première

Par ailleurs, le demi offensif Jean-Philippe Bonin a réussi un exploit qu'aucun porte-couleurs des Filons n'avait réussi jusqu'ici. Il a mérité le titre de joueur de la semaine à trois reprises dans la même saison. Courtisé par les universités McGill et Bishops, il a été désigné à ce titre lors de la 10^e semaine d'activités de la ligue. Lors du match remporté 29-7 par les Filons devant les Monadnocks de La Pocatière, il a porté le ballon à 26 reprises pour des gains de 165 verges et un touché. Les Filons accédaient alors à la ronde quart-de-finale.

À l'issue de sa carrière avec les Filons, Achour Dermoune revendiquait trois titres semblables de joueur de la semaine, mais en deux saisons. En 10 parties, Jean-Philippe Bonin a reçu le ballon à 152 reprises pour des gains de 931 verges et une moyenne de 6,1 verges. Il a réussi 5 touchés.

Saison intéressante

D'autres porte-couleurs des Filons ont connu des saisons intéressantes. C'est le cas de Pierre-Yves Ducher qui a réussi 29 plaqués en solo et contribué à 34 autres pour un total de 46 plaqués. Ses coéquipiers Marc Trépanier et Alex Bilodeau se sont également signalés en défensive. Offensivement, Tristan Baldini et Jérôme Mercier ont fait du bon travail tout comme le quart-arrière Guillaume Drouin Bélanger.

-30-

Nelson Fecteau
Relationniste
418-338-0520

